

*Nombre del alumno: Karla Berenice
Santís Tovilla.*

Materia: Enfermería comunitaria .

*Nombre del profesor: María del Carmen
López Silba.*

*Nombre del trabajo: salud pública
enfocada en una necesidad de la
población .*

Grupo: 7•A

Introducción

La comunidad es un gran reto que los enfermeros tienen en su labor profesional ya que cada una de ellas posee características, creencias, costumbres e ideologías diferentes e únicas, por ende el enfermero deberá tener una serie de cualidad y valores para poder trabajar en armonía, es por ello que la salud pública establece normas y reglas que deberán ser cumplidas ya que la salud pública es una disciplina dedicada al estudio de la salud y enfermedad de la comunidad, por lo que en el siguiente trabajo se hablará de una necesidad específica de la comunidad y las maneras en cómo podemos actuar.

Desarrollo

Como hemos mencionado la salud pública es una disciplina encarada de conocer y evaluar el estado de salud y enfermedad de la comunidad , en ella se ocupan actividades de enfermería de que van desde asistencial , docente y administrativa , se hablará de actividades asistenciales en aquellas donde las enfermeras se encargan del cuidado directo hacia la persona , docentes en aquellas donde se pibe en practica pláticas y conferencias sobre aspectos importantes de la salud y por último las administrativas las cuales se ocupan de organizar , indagar y llevar un previo control de la comunidad. Por lo tanto en la comunidad podemos encontrar una seria de necesidades como es la alimentación, transporte , comunicación y nos enfocaremos en la necesidad del agua ya que juega un papel muy influyente que va desde cubrir necesidades fisiológicas hasta alimenticias , en muchas ocasiones la salud se ve afectada ya que las aguas de los ríos que llegan hacia los lugares llegan de manera contamina generando así grandes problemas de salud ya que es el agua que utilizan para el aseo personal y sobre todo para la cocción de sus a alimentos , los grupos más vulnerables de pasar por patologías más frecuentes son los niños , adultos mayores y los jóvenes.

Es por ello que enfermería se encargará de conocer todos los hábitos mediante una visita domiciliaria en la cual se dará cuenta de las características de la familia, generar un diagnóstico y las actividades a realizar. Las actividades en este caso se van a relacionar en enseñarles a cómo hervir el agua , la manera en que los niños deben lavarse las manitas , la forma correcta de la cocción de los alimentos , se llevarán acabo pláticas en lugres donde puedan reunirse las personas y pueda darse la platica , otra de las opciones es asistir a la escuela o medio educativo que tengan para dar información a los niños , se crean carteles sobre temas más relevantes de la salud , si vemos que las familias aún se niegan en asistir se ocupará la visita domiciliaria y nos prestaremos en dar los cuidados e información en casa. Debemos tener la suficiente confianza y tolerancia en comprender cada miembro de la familia debemos generar un vínculo de confianza para trabajar de una mejor manera posible , si en dado caso la comunidad hablará de otra lengua se tendrá que buscar una persona que cumpla con el rol de traductor , debemos ser humanistas , empatices por ningún motivo debemos de ser incrédulos en tratar de cambiar la forma de pensar y actuar de la comunidad.

Conclusión

Finalmente podemos percatarnos que el ser enfermero es totalmente un arte , nos enfocamos en todo sin distinción alguna , como pudimos ver la comunidad es bastante difícil de lidiar pero sin embargo son actividades que realizaremos y con el paso del tiempo uno se adapta y termina sintiéndose muy cómodamente en la comunidad.

Bibliografía : Antología UDS